



BRETAGNE

ESC Rennes. Quatre dirigeants intègrent la gouvernance

L'ESC de Rennes vient d'élargir sa gouvernance à quatre dirigeants bretons : Valérie Cottureau (Artefacto), Olivier Clanchin (Triballat-Sojasun), Yann-Etienne Le Gall (Yves Rocher) et le communicant Jacques Delanoë (ex Euro-RSCG).



Le président de l'Ecole supérieure de commerce (ESC) de Rennes, **François Châtel**, a décidé d'élargir sa gouvernance en s'entourant de quatre dirigeants d'entreprises au sein d'un directoire. Son objectif : « assurer le pilotage stratégique de l'école » en coordination avec son di-

recteur général, **Olivier Aptel** et « avec l'objectif de renforcer les liens avec les entreprises et le territoire ». Les quatre nouveaux membres sont des pointures internationales bien connues à Rennes et en Bretagne. Il s'agit de **Valérie Cottureau**, P-dg d'Artefacto, spécialiste de la réalité augmentée architecturale (40 salariés) ; d'**Olivier Clanchin**, P-dg de Triballat-Sojasun, groupe agroalimentaire européen de 900 personnes ; de **Yann-Etienne Le Gall**, DG adjoint du groupe de cosmétique Yves Rocher (15.000 salariés dans 110 pays) et du communicant

Jacques Delanoë, ex DG France d'Euro-RSCG.

« Cette nouvelle gouvernance va dans le sens d'une plus grande appropriation de l'école par les dirigeants d'entreprises de la région », déclare François Châtel par voie de communiqué. Ce nouveau directoire s'appuie sur un conseil de surveillance, dont la majorité continue d'être détenue par la CCI de Rennes, sous la présidence d'Emmanuel Thauhier. ■

